

Papst Franziskus gibt Ehetipps

Ehepaar Weißl zeigt Übungen und veranstaltet romantischen Abend für 80 Paare

Emmerting. „Wer einmal da war, kommt immer wieder“ – so die einhellige Meinung der Besucher des „Valentinsfestes“, veranstaltet vom kirchlichen Referat Ehe und Familie. In diesem Jahr stand der alttestamentliche Text des „Hohelieds“ im Mittelpunkt der Meditation in der Pfarrkirche Emmerting. Rainer und Ingrid Weißl wählten passende Texte aus, Steffi und Christof Krottenthaler trugen diese

sehr eindrucksvoll vor, die Konradis übernahmen die musikalische Gestaltung des Gottesdienstes.

Mit großer Aufmerksamkeit wurden die praktischen Paartipps von Papst Franziskus aufgenommen, die er in seinem Schreiben „Amoris Laetitia“ veröffentlicht hat: Jeden Tag mit einem Kuss zu beginnen, Feste zu feiern, sich die Hausarbeit zu teilen. „Diese Anregungen könnten von einem

erfahrenen Paar-Therapeuten sein. Wie schön, dass sie vom Papst stammen“, so Ingrid Weißl.

Rund 250 Besucher folgten den Ausführungen des Ehepaars Weißl in der Kirche und erinnerten sich in einer angeleiteten Paar-Übung an die Momente der Zweisamkeit, des ersten Kennenlernens, der zarten Liebe. Beim anschließenden romantischen Abend im Gasthof Schwarz sorgte die Tanzband

„Shilly Shally“ dafür, dass sich die 80 angemeldeten Paare beschwingt näher kommen konnten.

Im nächsten Jahr wird das Fest am Faschingssonntag stattfinden (11. Februar), weil der Valentinstag (14. Februar) auf den Aschermittwoch treffen wird. „Wir freuen uns sehr, dass unsere Idee so gut angenommen wird und die Paare begeistert sind!“ zog das Ehepaar Weißl Bilanz.

– red